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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２７年度１１月役員会 議事録（案） 

平成２７年１１月１４日（土）１９：００～２１：３０ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

１. 宗像・沖ノ島世界遺産市民の会活動報告 

吉原氏より報告。年賀はがき申込について説明。大島の沖ノ島が見える海岸をボランティアで清

掃、１０５人参加。玄海地区・大島地区での景観まちづくり座談会など。 

（質問）景観まちづくり座談会での提言は条例に反映されることになる？ 

（回答）最終的には市の景観条例と、県の屋外広告物条例の見直しがあるかもしれません。 

 

２. 協議事項 

（１）平成２７年度１０月役員会議事録（案）の承認について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

（説明）１１月１５日（日）にＵＲ４２～５１棟の居住者に対して取りこわしに伴う移転条

件等の説明会が開催されます。また随時報告させていただきます。 

（質問）居住者には説明会についての文書投函などはされている？ 

（回答）されています。 

（質問）ＵＲはこの件に関して専用の対応窓口などは用意する？ 

（回答）おそらく団地内に事務所を開設すると思います。 

→承認 

 

（２）平成２８年新春の集いにおける演芸の部の復活について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

→協議の結果、式典の中に祝儀の舞を短時間で組み込むこととした。 

次回役員会にてプログラム・出演候補者案および予算案を検討。 

 

（３）日の里地区コミュニティ各部会業務の効率化について 

原﨑会長より資料に基づき説明。 

（意見）各部会で部会員の意見をある程度収集しておくのも必要だと思う。 

（意見）来年度の部会を担当する方々とも話を出来る方がよいと思う。 

（質問）本年度の役員が各部会活動に関してお互い忌憚のない意見を出し合う場として会を

設けるのでは？ 

（回答）あらゆる事に関する協議の場を設けられたら、と思います。 

（質問）役員が役員会以外に、月に１・２回集まるということですか？ 

（回答）そのように出来たらと思います。 

（意見）出席が難しいので、レジメや議事録があればメールでいただきたい。 
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→承認 

→第１回会議を１１月２６日（木）１９：３０～実施（参加可能な方のみ） 

 

（４）日の里まつりの見直しの進め方について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

→異議なし。承認 

 

（５）事務局長の公募について 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

（説明）選考および面接に関しては決まりましたら皆様にご説明したいと思います。 

（意見）「３．応募資格 ②」に、「電子メール操作」も加えた方がよい。 

（意見）応募資格に、運転免許証を有することも記載した方がよい。 

（質問）告知は１１月末の回覧になりますか？ 

（回答）１１月後半になります。（※タウンプレス配送日は１１月２６日（木）） 

→承認 

 

３. 報告事項 

（１）会長報告 

今川会長より、宗像市立地適正化計画策定委員会の委員就任について説明。 

コミュニティ代表として、日の里地区および自由ヶ丘地区の会長が委員に就任。任期は２

年で、委員会は５回程度の予定です。内容については都度ご報告いたします。 

 

（２）副会長報告 

岩崎副会長より、構成団体懇談会について資料に基づき説明。 

（意見）町内会長の方々が部会の役員を務めているために忙しいとか、町内会の行事に参加

しづらいということを聞くが、協議会役員選考規則には、第７条に『部会長及び副

部会長については、部会に属する次年度の町内会長及び各種団体の中で協議して選

出するものとする。』と定められており、この規則どおり立候補者があれば、このよ

うなことは起きないと思う。 

 

（３）会計報告（１０月度収支報告） 

滝口会計より資料に基づき説明。 

 

（４）各部会報告 

教育文化部会 

森部会長より資料に基づき説明。 

健康福祉部会 

原﨑部会長より資料に基づき説明。 

生活環境部会 
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橋本部会長より資料に基づき説明。 

歳末防犯パレードおよびパトロールについて訂正。 

①式典の集合場所は駅前広場ではなくＵＲ高層下広場です。 

②日時変更につき参加者名簿の再提出をお願いします。 

③訂正の件について各町内ロッカーにお願いの文書を投函しています。 

広報部会 

牛島部会長より資料に基づき説明。 

各部会主催行事の告知を行う際は、事務局長に回覧文書を提出いただければ、広報部会

で日の里ホームページへ転載を行います。また、現在実験中の Facebook ページにも、

同様に事務局長に提出いただければ、ページ管理者に委託して掲載が可能です。 

 

（５）事務局長報告 

伊藤事務局長より資料に基づき説明。 

①まちづくり推進特別委員会報告 

②事務局長会議報告 

台風１５号による指定避難場所開所等の対応について 

日の里コミセンについて市はどう扱うのか惠下さんを通じて確認中。 

地域包括ケアシステムに関する事務局長研修について 

事務局長会議の場で勉強を重ねた上で整理をして協議していく。 

事務局長の処遇等に関するモデル案について 

モデル案を元に、各地区協議会において事務局長の処遇や規程・規則の改定も含めて

検討する。報酬についても、現在の週４日勤務基準が見直された場合は平成２９年度

から市が予算対応の見込み。 

まちづくり懇談会（１１月１日（日））について 

 

【質疑応答】 

（質問）まちづくり推進特別委員会と九州大学大学院研究室が行った地域アンケートについ

て、アンケート協力者が自治会活動に携わっている人が主だったので、回答内容が

地域住民全体の傾向と見られていないか不安。 

（回答）１丁目は町内全員に対してアンケート依頼を行った。また、研究室の方へは他の町

内会に関しては回答者に偏りがあることも説明を行っており、そういった点を踏ま

えたデータとして扱ってもらえると思う。 

（質問）アンケートは日の里まつりの際に九州大学の学生が取っていたものと同じ？ 

（回答）似たようなものと思われます。 

（意見）出てきた結果を鵜呑みにせず、フィルタをかけながら対応していきましょう。 

 

（質問）コミセンに災害時用の非常食や発電機はありますか？ 

（回答）はい。防災倉庫に保管しております。 

（質問）１丁目町内会も非常時に利用させてもらえないか？ 
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（回答）担当課と協議します。 

 

４. 連絡事項 

（１）戸別受信機の試験放送について 

１１月２５日（水）１１：００～ 

→受信できなかった際は、事務局へご連絡願います。 

 

（２）ピアノ寄贈記念いきいき出前コンサートの実施について 

１２月６日（日）１０：３０～１１：２０（申込必要） 

是非という曲のご要望があれば、事務局へご連絡ください。 

 

（３）「九州市町村合同公売会ｉｎ宗像」について 

１１月２１日（土）９：１５～ 宗像ユリックスイベントホール 

 

（４）「宗像から世界遺産を」のぼりの必要数量等の調査について 

（質問）個人で希望する場合もいただけますか？ 

（回答）ご希望の方があれば市に確認します。 

（質問）コミセンで取りまとめて申請ですか？ 

（回答）そうさせていただきたい。 

→各町内会長は必要本数を１１月１８日（水）までに事務局へご連絡願います。 

 

５. その他 

（意見）各町内に青少年育成会役員交代に伴う推薦のお願いを出しているが、ぜひパソコンの操

作ができる方の推薦をお願いしたい。 

 

次回役員会：１２月１２日（土）１９：００～ コミュニティ・ルーム 

 

以 上 

 

《出席者》 

会長：今川（９丁目）  副会長：岩崎（構成団体代表）  副会長：黒川（ＡＰ１区） 

会計：滝口（ＡＰ３区） 

１丁目：雨宮  ２丁目：牛島  ３丁目：森   ４丁目：藤田 

６丁目：原﨑  ８丁目：橋本  ＡＰ２区：田和 

 

【宗像市役所コミュニティ課】 

惠下主事 

【事務局】 

伊藤事務局長、長井（書記） 


